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En premier lieu, je tenais à saluer l'investissement et le dévouement sans faille de 
Laurence.  
Je la remercie vivement, de la part de tous les membres du BBA, et compte sur elle 
pour amener sa joie de vivre et sa bonne humeur sur l'ensemble de nos manifesta-
tions.  
 

Quant à moi, je pense qu'il serait utile de me présenter.  
 
Jeune (41 ans !!), marié (depuis le 17 septembre 2016), père de 2 enfants mais en 

charge de 4, je travaille à la commune de Gujan-Mestras depuis plus de 12 ans.  
Après une reconversion professionnelle, je suis actuellement conseiller en prévention avec un axe fort sur 
le thème de l'incendie. Dans ce cadre, je forme les agents de la ville, je participe aux commission de sécu-
rité, j'assure des permanences lors des manifestations estivales....  

 

Au niveau basket, j'ai commencé à jouer à Chanteclerc (club bordelais de régionale 1). Après un arrêt de 
quelques années (opération des ligaments croisés des 2 genoux), j'ai repris à La Teste aux côtés de gars 
exceptionnels avec qui j'ai partagé des moments exceptionnels que ce soit humainement ou sportive-
ment. A la fin de cette très modeste carrière sportive,  je me suis impliqué dans la vie du club, et lors de la 
fusion entre les associations de Gujan et La Teste, Olivier Laperche m'a demandé de prendre la vice prési-
dence .....   
J'ai donc gravi les étapes les une après les autres : joueur, entraîneur, dirigeant,  vice président et récem-
ment arbitre officiel.  
Bien que cela ne soit en aucun cas un plan de carrière mais plutôt une réponse à l'urgence, me voilà deve-
nu Président du BBA.  

 

Je sais que c'est un rôle ingrat et compliqué mais j'ai le sentiment que nous pouvons faire de belles cho-
ses. Le plus important est de communiquer les uns avec les autres en apprenant à s'écouter et pas seule-
ment à s'entendre. 
Développer la pratique du basket sur le bassin d'Arcachon, en devenant  un club formateur de premier 
ordre, ou  avoir des jeunes performants qui pourront à terme alimenter les équipes seniors sont, parmi 
d'autres, des axes de travail à poursuivre.  

 

Nous avons des projets pour faire grandir notre club et nous y arriverons uni-
quement tous ensemble....  
 

Christophe Di Giandomenico 
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Quelle surprise pour une reprise  !!! 

[ΩŜƴǘǊŀƞƴŜǳǊ ŀŎǘǳŜƭ ŘΩhǊƭŞŀƴǎ [ƻƛǊŜǘ .ŀǎƪŜǘΣ tƛŜǊǊŜ ±ƛƴŎŜƴǘΣ ŘŜ Ǉŀǎπ
ǎŀƎŜ ǎǳǊ ƭŜ .ŀǎǎƛƴ ŘΩ!ǊŎŀŎƘƻƴΣ ŀ Ŧŀƛǘ ƭΩƘƻƴƴŜǳǊ ŀǳȄ ŎŀŘŜǘǎ Řǳ ..! ŘŜ 
venir faire une intervention de 2 heures sur les fondamentaux du 
ōŀǎƪŜǘ ό ƳƻǘǊƛŎƛǘŞ Ŝǘ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ŘŜ ƧŜǳ Ŝƴ ŀǘǘŀǉǳŜύΦbŀǘƛŦ ŘΩLƭƭŀǘǎΣ ŎŜ 
ƎǊŀƴŘ ƴƻƳ Řǳ ōŀǎƪŜǘ ŦǊŀƴœŀƛǎ ŀǳ ǇŀƭƳŀǊŝǎ ŞƭƻƎƛŜǳȄ όƳŞŘŀƛƭƭŜ ŘΩƻǊ 
ŀǳ ŎƘŀƳǇƛƻƴƴŀǘ ŘΩ9ǳǊƻǇŜ ƧǳƴƛƻǊ нллл ŀǾŜŎ ƭŀ ōŀƴŘŜ Ł ¢ƻƴȅ tŀǊƪŜǊΣ 

ŎƘŀƳǇƛƻƴ ŘŜ CǊŀƴŎŜ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŦƛƭƭŜǎ ŘŜ .ƻǳǊƎŜǎ Ŝƴ нллсΣ ŜƴǘǊŀƞƴŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ CǊŀƴŎŜ 
ŦŞƳƛƴƛƴŜ ŘŜ нллу Ł нлмл ƻǴ ƛƭ Ŝǎǘ ǎŀŎǊŞ ŎƘŀƳǇƛƻƴ ŘΩ9ǳǊƻǇŜ Ŝƴ нллфΣ ŜǘŎΧΦΦύ ŀ ŘƻƴƴŞ ŘŜ 
ǎƻƴ ǘŜƳǇǎ Ł ƴƻǎ ƎŀǊœƻƴǎ ǉǳƛ ƴΩƻǳōƭƛŜǊƻƴǘ Ǉŀǎ ŎŜǘ ŀǇǊŝǎ-midi du 05 août 2016. 

aŜǊŎƛ Ł ƭǳƛ Ŝǘ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ƳŜǊŎƛ Ł .Ŝƴƻƞǘ aƻǳǊŀƴ ŘΩŀǾƻƛǊ Ŝǳ ŎŜǘǘŜ ōǊƛƭƭŀƴǘŜ ƛŘŞŜΦ 
tƛŜǊǊŜ ±ƛƴŎŜƴǘ ƴΩŀ Ǉŀǎ ƻǳōƭƛŞ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ŘŞǘƻǳǊ ƎŀǎǘǊƻƴƻƳƛǉǳŜ ǇŀǊ ǳƴ ŘŜ ƴƻǎ ǎǇƻƴǎƻǊǎ ǊŞπ
ǇǳǘŞ ǇƻǳǊ ǎƻƴ ŜȄŎŜƭƭŜƴǘ ŎŀǾƛŀǊ ŘΩŜǎǘǳǊƎŜƻƴό ŎŀǾƛŀǊǎ ŘΩŀǉǳƛǘŀƛƴŜύ ŀŎŎǳŜƛƭƭƛǘ  ǇŀǊ WŜŀƴ-Pascal 
Feray. 


